

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一

クラブ会報委員会

委員長：境野 登章

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

例会日：木曜日

午後 12:30開会

会 場：ヴェルビィアイトピア

2009-2010 国際ロータリーテーマ
「地域を育み、大陸をつなぐ」



第2177回 第十二回 例会 (2010年9月30日)

ガバナー補佐訪問例会

第2570地区 ガバナー補佐
澤田 將信 様
行田ロータリークラブ

歓迎

地域を育み
大陸をつなぐ



2010.9.30 ヴェルビィ アイトピア

☆ 点鐘

☆ ロータリーソング斉唱 第5週 奉仕の理想

☆ 四つのテスト唱和

☆ 来訪者紹介 蔭山好信会長

☆ 会長報告 蔭山好信会長

☆ 幹事報告 稲垣功一幹事

☆ 委員会報告

☆ 本日の卓話 ガバナー補佐：澤田将信様

☆ 謝辞 蔭山好信会長

☆ 出席・スマイル報告

☆ 点鐘

★ 来訪者紹介 蔭山好信会長



本日の来訪者は、ガバナー補佐の澤田将信様です。

★会長報告

蔭山好信会長

このところのマスメディアは、尖閣列島問題と郵便不正を巡る検察官の証拠捏造疑惑を取り上げております。この両者について、私が興味を持っているのは容疑者の身柄の取り扱いに付いてです。逮捕や拘留は事件を捜査する上で必要とされ、また円滑に裁判を進捗させるために認められている制度であり、容疑者に逃亡や罪障隠滅の怖れがある時に限って、検察官等の請求により裁判官が認める身体拘束措置であって、刑罰ではありません。検察官も裁判官も独任官庁とされており、検察官・裁判官独自の判断で事件処理が出来る事とされておりますが、検察官は訴追権(起訴・不起訴)を一手に握る官庁として、審級を通じた意思統一が必要な事から「検察官同一体の原則」が存在し、検事総長を頂点とする指揮命令系統に従う事とされております。

今回の尖閣問題では早々と容疑者を処分保留のまま釈放してしまいましたが、容疑者に逃亡の怖れも罪障隠滅の怖れも充分に認められるにも関わらず身柄拘束を解き、しかも政治問題に絡めて訴追権まで放棄してしまいました。事実、当該船長は当初認めていた供述を翻し、海上保安船が衝突してきた等と主張するに至っており、且つ中国の国民もその様な主張を鵜呑みにしております。この様な処置は那覇地検独自の事件処理と言うよりも、上部からの指示に従ったと考えざるを得ません。しかし訴追権を一手に握る検察官が政治に左右されているようでは、健全な刑事裁判制度を維持しがたくなり、三権分立の見地からも今回の措置は見逃すことは出来ません。他方郵便不正問題において、容疑者の検事に逃亡の怖れや罪障隠滅の怖れがあるでしょうか。少なくとも逃亡の怖れはないと思われ、今回検察官が拘留を請求し裁判所がこれを認めたと言う事は、当該検事に罪障隠滅の怖れがあると認めた事になりますが、一体どの様な方法をもって罪証を隠滅すると言うのでしょうか。変造したと言うフロッピーディスクは既に返還されているのですから、考えられるとすれば他の検事と共に謀して事件の真相を変えてしまう事くらいしか有りませんが、検察庁はそれほどまでに同僚の検事を信用していないのかとの疑問の生じるところであり、裁判所もまた然りと言う事になってしまいますが、まさか中国の船長は信用出来、検事は信用できないと言う事ではないと思います。やはり司法は政治問題に左右されること無く、毅然とした態度で事件に臨み、およそ同じ基準で身柄の拘束や事件処理を為すべきであると考えます。

いささか堅い話となってしまいましたが、これで会長報告といたします。

★幹事報告

稻垣功一幹事



皆さんこんにちは。

本日は、2570地区第5グループ:澤田ガバナー補佐訪問例会です。澤田ガバナー補佐、ようこそ行田ロータリークラブへ。歓迎いたします。本日は宜しくお願ひ致します。本日午前11時より、澤田ガバナー補佐懇談会が会長・幹事・会計の4名で行われ、無事終了致しました。ありがとうございました。また、この後の卓話を楽しみにしておりますので、宜しくお願ひ致します。

9月19日、熊谷東RC主催の『オペラに乾杯』に柿沼会員、鈴木会員が参加しました。

9月22日、姉妹クラブ委員会・プログラム委員会・親睦委員会の、合同炉辺会合が開かれました。四クラブ合同例会の準備も、

予定通り順調に進んでおります。当日多数の方のご参加申し込みを頂き、ありがとうございます。

まだ余裕がございますので、参加申し込みがまだの方はお早めに事務局までお願ひ致します。

10月7日、西川ガバナー公式訪問例会です。午前11時より、西川ガバナー・澤田ガバナー補佐・会長・幹事・

入会3年未満の会員の方の懇談会を予定しておりますので、宜しくお願ひ致します。

例会終了後、西川ガバナー・澤田ガバナー補佐を交えてのクラブ協議会を開催致します。各委員長さんは発表がありますので、出席をお願い致します。どうしても都合がつかない方は、代理をお願い致します。

10月2日、新世代の地区セミナーに、小沢会員・福島会員が参加を予定しております。

次回**10月7日**はガバナー公式訪問ですので、理事会・結婚誕生日祝いは、10月14日に変更にさせて頂きます。

お間違えの無いように、お願ひ致します。



★委員会報告

※姉妹クラブ委員会 山本憲作委員長

4クラブ合同例会、まじかになりました。出欠のお返事を出していない方、まだ間に合いますので、出来るだけ早くお返事をお願ひ致します。10月7日、4クラブ合同例会の会場であります帝国ホテルに下見に行きます。本日例会後に打ち合わせをしますので、下見に行く方は宜しくお願ひ致します。



※健康管理委員会 坂田幸彦委員長

10月28日、親睦ゴルフコンペが行われます。それから11月26日、白河とのゴルフコンペが行われます。どちらもご参加の程、宜しくお願ひ致します。



★ 本日の卓話 卓話講師 ガバナー補佐:澤田將信様

※卓話講師紹介 諸貫健一パスト会長

ガバナー補佐の澤田將信様は、初めは熊谷東ロータリークラブに入会されました。その後熊谷南クラブに移動され、会長幹事を経験されてきた方です。その他いろいろと肩書きを持つ方です。本日は、卓話をどうぞ宜しくお願ひ致します。



※卓話講師 ガバナー補佐:澤田將信様



皆さんこんにちは。行田ロータリークラブさんの会長幹事さんともに、私は昔からよく知っている方であります。非常にやりやすく、ありがたい限りです。先ほど、色々な資料の拝見をさせて頂きました。全てがきちんと整理され、大変素晴らしい伝統のあるクラブだと感じました。ここにご報告をさせて頂きます。～次のページへ続く～

～前のページより続き～

西川ガバナーさんは、温厚でとても優しい方であります。本年度、5人のガバナー補佐で西川ガバナーを支えながら1年を過ごしていきたいと思います。本年度も、会長幹事会を6回行う予定であります。メリハリのある会長幹事会にいきたいと思っております。今現在こう言った厳しい状況の中、ロータリークラブに入会する方が非常に少ないです。そう言った中でも、第五グループはある程度新メンバーの確保が出来るようになってます。非常に有難い限りです。来週はガバナー公式訪問になりますが、今年度のクラブ協議会での発表に関しては、各委員長さんの発表の後にガバナー補佐からではなくガバナーより直接コメントを述べさせて頂きます。 ～～～以下略～～～

★ 謝辞 薮山好信会長

来週はさきたま古墳の見学をされてくるとの事ですが、ぜひ感想を楽しみにしています。



★ 出席・スマイル報告

★ 出席状況報告

石渡健司委員

T ・ 正会員数	57名
A ・ 85年規定承認者	13名
A ・ 理事会欠席承認者	0名
P ・ 本日の出席者	37名
B ・ 各承認者の例会出席者	7名
MU ・ 本日のメーキャップ者	4名
本日の出席率	80%



★ にこにこ報告

石渡健司委員

● 薮山会長	澤田ガバナー補佐、本日は卓話ありがとうございます。
● 稲垣幹事	澤田ガバナー補佐、ようこそ行田クラブへ。
● 澤田将信様・(熊谷南RC)	お世話になります。熊谷南の澤田です。本日はガバナー補佐訪問として参上しました。よろしくお願ひいたします。
● 大野会員	今年12月4日明大マンドリン倶楽部演奏会が予定されています。ご協賛ご協力ありがとうございます。
● 武笠会員	10月度は出張でほぼ欠席となります。申し訳ありません。
● 永島会員	さきたま古墳・忍城・武藏水路 これから行田がおもしろい！！
● 小池(英)会員	澤田ガバナー補佐訪問歓迎いたします。
● 諸貫会員	澤田ガバナー補佐の来訪を歓迎いたします。
● 石塚会員	澤田ガバナー補佐、来訪歓迎いたします。
● 富田会員	ガバナー補佐澤田様、本日はご苦労様です。
● 山田会員	澤田ガバナー補佐、ようこそ。
● 小池(利)会員	澤田ガバナー補佐、ようこそ行田クラブへ。
● 以下同文	石渡会員・武井会員・中島会員・小島会員・鴨田会員・境野会員・清水(治)会員 鈴木(貴)会員・福島会員・武田会員・小沢(瑛)会員・渡辺会員・古沢会員・坂田会員 内山会員・柿沼会員・大谷会員・斎藤会員・碓井会員・持田会員・小椋会員 鈴木(克)会員・山本会員・湯本会員・阿部会員
● 本日のニコニコ	45,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘